

# Ziel erreicht – Heimatverein knackt die 500-Mitglieder-Grenze

Jahreshauptversammlung im Bentheimer. Folkert Schuerhoff und Waltraud Röding sind seit 35 Jahren dabei

Von Lea Nettekoven

**Hohenlimburg.** Auf ein ereignisreiches Jahr 2016 hat der Hohenlimburger Heimatverein bei seiner Jahreshauptversammlung mit über 90 anwesenden Mitgliedern beim Grünkohlessen im Bentheimer gemeinsam zurückgeblickt.

Veranstaltungen und Aktivitäten der Heimatfreunde erfreuten sich großer Beliebtheit. Besonders große Freude macht dem Heimatverein die Entwicklung der Mitgliederanzahl. „Wir haben die 500er-Grenze geknackt“, verlas Beirat Peter Mager beim Geschäftsbericht. „Ein kleines internes Ziel haben wir damit erreicht.“ Insgesamt 52 neue Mitglieder hieß der Verein willkommen und



**Heimatvereins-Vorsitzender Widbert Felka (links) dankt den treuen Mitgliedern mit Präsenten.**

FOTO: LEA NETTEKOVEN

schloss mit einer sagenhaften Zahl von 514 Mitgliedern das Jahr 2016 einschließlich Firmen, Vereinen und Organisationen ab.

Die Kasse des Heimatvereins ist einwandfrei. Nach diversen Ausgaben für Veranstaltungen, Bürokosten, Pflege der Website, Infopost,

Flyern und den Einnahmen durch Beiträge und Spenden startet der Verein mit schwarzen Zahlen ins neue Jahr.

## Langjährige Treue

Auch die Ehrungen langjähriger Vereinstreue zählte zu einem wichtigen Punkt auf der Tagesordnung. Insgesamt 13 Mitglieder bekamen für ihre langjährige Treue viel Applaus und aufmerksame Präsente.

■ **35 Jahre:** Folkert Schuerhoff und Waltraud Röding.

■ **30 Jahre:** Bärbel Hüsecken.

■ **25 Jahre:** Anneliese und Hermann Hulvershorn;

■ **20 Jahre Mitglied:** Helga Finking, Irmgard Laqua, Ellen Müller, Waltraud Petri, Lieselotte Schneider

und Else Sierpinski; Marlis Runge wurde für zwei Jahre als neue Kassenprüferin in den Vorstand gewählt.

Eine erste Auflage des Jahresprogrammes 2017 lag den Gästen bereits vor. Weitere Aktionen und Fahrten in der zweiten Jahreshälfte sind in Planung. Erneut gibt es einen Besuch im Hoesch-Museum, da beim ersten Gastspiel die Personenzahl aus Sicherheitsgründen auf 15 beschränkt war.

Neben einer gemeinsamen Wanderung mit dem SGV Hohenlimburg „Oberhalb der Lenne“, Besichtigung der Vormann-Brauerei Dahl oder einer fünftägigen Reise nach Leipzig freut sich der Verein auf ein weiteres ereignisreiches Jahr 2017.